



地域の安全を守ります

消防団の出初式が行われました！

3月19日、新型コロナウイルスの影響で中止が続いている消防団の出初式を、4年ぶりに文化センター周辺で開催しました。

各地区の消防団員がまとい振りや放水訓練をお披露目するなどし、防火への意識を高めました。

今回は市内4つの幼年消防クラブも参加しました。今月号の表紙はその様子です。太鼓などの楽器を手にしながらパレードし、「火の用心」を元気よく呼びかけました。

新たな魅力がいっぱい！

道の駅いかりがせきがグランドオープンしました！

3月29日、道の駅いかりがせきが大規模改修を終え、グランドオープンしました。24時間利用可能な道路情報館以外は9時から18時まで営業します。

グランドオープンした文化観光館は、「お食事処彩里」のほか、たこ焼きなどを販売する「竹っ子庵」が屋外から施設内に移動し、さらにフードコートを設け、レストラン以外の利用者も飲食や休憩ができる場所となりました。



健康長寿のまちを目指して

ひらかわ健康ポイント事業贈呈式を行いました！

3月28日、平川市健康ポイント事業の当選賞品贈呈式が行われ、出席した上位当選者3名に商品が贈呈されました。

出席者は「これからも、どん欲に健診を受けて、長生きしたい。今回は運よく賞品が当選してよかったです。」と喜びの声を上げました。

SNSで情報発信

料理家の栗原心平さんが平川市を情報発信しました！

3月、テレビなどで活躍される料理家の栗原心平さんが平川市を訪れ、市内の飲食店や弘南鉄道、世界一のねぷたなどを見て回りました。その様子は自身のSNSで発信され、平川市の魅力を広く伝えていました。

SNSは
こちらから

